
１.ＰＴＡ会長挨拶

令和６年度 ＰＴＡスローガン（提案→決定）

深めよう 家族の絆 学校の輪

～子どもたちの笑顔のために～

２.顧問（校長先生）挨拶

今年度は約半分の職員が変わっています。今までと変わらないようにやっています。

お子様の反応はどうですか？

生徒 355 人でのスタートとなります。

＜ＮＫＳ４８＞

西可児中の職員、他（生徒に関わる職員）を含め４８人で結成されています。職員室前の

掲示板に職員の顔写真が貼られています。

３.各委員会より

①本部

スローガンは上記決定でよろしいでしょうか・・・。承認されました。

ＰＴＡ総会について・・・

昨年度はすぐーると書面の開催でした。今年度はメールだけにしますか？書面もいりますか？

意見としては子どもが用紙を持って帰らない事もあるかもしれない。メールのほうがすぐに

確認できる等。このような意見から、メールのみの配信でよろしいでしょうか・・・。承認され

ました。

今年度の総会については、すぐーるのメールのみで配信されます。

決定とさせて頂きますのでよろしくお願い致します。

第１回 代議員会議事録

開催日 令和 6 年 4 月 11 日 開催時間 19:00～ 開催場所 西可児中学校 会議室

[ 出 席 者 ]

（本部） 会長 副会長① 会計 書記

（専門部） 地区長 各委員長

生活委員 委員長 副委員長

環境委員 委員長 副委員長

広報委員 委員長 副委員長

（中学校） 校長先生 教頭先生 南谷先生 大前先生 纐纈先生



②地区長

４/１１ 第１回代議員会（全員参加）

５月（未定） 地域活動（花いっぱい運動）

１０月 来年度本部役員選出活動

１１月 来年度本部役員及び地区役員選考会

③生活委員

３/２６ 生活委員会

４/１１ 第１回代議員会（長・副のみ）

春、夏休み 巡回補導（特別巡回補導）

立哨運動… 毎月 1 日・１５日

愛の一声運動… ２ヶ月に１回

④環境委員

４/１０ 環境委員会（２１名参加）

４/１１ 第１回代議員会（長・副のみ）

６/１５ 少年の主張大会（２名参加）

６/２２ 市ＰＴＡ連合会研究大会（１３名参加）

７/２０～８/２８ 夏休み巡回補導（１５名程度参加）

８/１７～８/２６ 環境整備作業（１０名 見まわり確認）

１１/２３ 市青少年育成シンポジウム（１０名参加）

◆生活委員の負担軽減のため立哨運動への協力に関するお願い。約 10 名の方に１回ずつ

立哨運動をサポートして頂けるよう、調整中。

⑤広報委員

４/１１ 第１回代議員会（長・副のみ）

６/１５ 少年の主張大会（７名参加）

６月・２月に広報誌発行の予定ですが、今年度は２部発行から１部発行へできるか学校と

相談中。６月分を廃止の検討中・・・

（案）職員紹介を広報としては作らない。先生方がアンケートに答え辛い人もいる。

また、写真付きでホームページに記事を載せてもらっているため。

（案）学年通信をカラーで載せてもらうのはどうでしょうか？

・案としては２月分の広報誌だけにし協友際、音楽祭、修学旅行など学校の様子が分かる

ようなものを作成したいと思っています。

◇会長より

諸連絡になりますが、６月２２日に開催されます市ＰＴＡ連合会研究大会の式典のなかで謝辞

の時間を設けることになりました。学校や地域で活動されている方や学校区で学校のために活動

されている方をご存じでしょうか？締め切りは５/１４までになります。

◇校長先生より

(1)今年度の入学生は４６期生になるということを入学式で伝えました。まもなく５０周年になり

ます。記念となる年度です。予算的なものもありますので、頭の片隅に入れておいて下さい。

(2)１２月４日 私たちの西可児中発表会

可茂地区の研修校に指定されています。全クラスの公開となり、大きなイベントになります。

★不慣れでご迷惑をお掛けすることもございますが

1 年間頑張りますのでどうぞよろしくお願い致します。

※予定等の詳細についてはすぐーるにて配信されますＰＴＡ総会資料を参照して下さい。

次回 第２回代議員会 令和６年９月５日（木）１９：００より


